## 高豐中学校 学校通信

## くろしおだより) 2022.9.5

9月1日(木) 2学期スタート

始業式の前に表彰を行いました。部活動,書道 作品,英語スピーチコンテストなど多くの生徒が表 彰されました。





楽しいから笑顔に なるのではないよ。笑 顔で過ごすから楽し い気分になるんだよ。 笑顔で2学期をスター トしてください!



2学期は、一番長い 学期です。それだけチ ャレンジを多くできる 学期。小さいことでよ いので、たくさんのこ とにチャレンジしてほ しいです。

## 行事に向けて,準備をしています!

9月17日(土)に高豊フェス,9月29日(木)に後 期生徒会役員選挙があります。スタッフや選挙管 理委員が集まり、当日、スムーズに進行できるよう に準備をしています。 このように陰で支えてくれ る人たちのおかげで,行事を行うことができます。



【選挙管理委員会の様子】



長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が スタートしました。2学期は、高豊フェス、合 唱コンクールなど多くの行事が予定されて います。新型コロナウイルスへの感染対策を しながら、思い出に残る行事にしていきたい と思います。